
RÉUNION PUBLIQUE

Pour découvrir le projet
de tiers-lieu. Un projet par
et pour les habitants.



Saint Junien

MANESTELA

Créer . Entreprendre . Célébrer

Venez nombreux !

LE MARDI
21 MAI À 19h30

Salle des fêtes
de Saint-Junien

MANESTELA

Créer . Entreprendre . Célébrer

UN TIERS-LIEU ?

Un tiers-lieu est un espace où l'on trouve des bureaux partagés, où les associations peuvent se réunir, on l'on peut créer, imaginer, se retrouver autour d'un café, où organiser des événements... une des définitions du tiers-lieu est d'être une brique pour la transition sociale : un lieu au confluent de la culture, de l'innovation et du social.

MANESTELA, de l'occitan *man*, la main, et *estela*, l'étoile : l'envie de tisser un lien entre les gens, le territoire, la mémoire et l'avenir.

MANESTELA ?

Dans l'union de l'ancienne ganterie coopérative et de l'étoile bleue, lieux emblématiques de la ville de Saint-Junien, un collectif de plusieurs personnes a décidé d'écrire la suite de l'histoire.

Manestela se veut un lieu de coopération, de rencontres, de travail, de création.

Un lieu pensé et voulu pour répondre aux besoins de notre territoire : des bureaux partagés pour les entreprises, les indépendants, les télétravailleurs, des lieux de réunions pour les associations, des équipements à mettre en commun, des espaces bar et café pour se rencontrer, des endroits où les artistes peuvent imaginer et créer, des animations tout au long de l'année pour simplement être réunis.

Avec Manestela, la volonté est de proposer un espace où chacun peut retrouver son pouvoir d'imaginer, mais surtout de faire, de donner des moyens pour penser les lendemains, ici et ensemble.

Venez en découvrir
plus le **21 mai**
Présentation du projet
et de la saison estivale

Manestela a besoin de votre
pièce à l'ouvrage : **Devenez
sociétaire et/ou bénévole !**